

Marie Gléveau a été jeune fille au pair aux États-Unis

Entretien Marie Gléveau, qui nous fait partager son expérience de fille au pair. Elle a vécu pendant un an à Atlanta dans une famille noire américaine et s'est occupée de deux petits garçons de 7 et 10 ans. Quel est le profil des jeunes filles ? Une jeune fille au pair doit avoir entre 18 et 25 ans. Elle doit être titulaire du permis de conduire, avoir une connaissance pratique de l'anglais, aussi avoir une bonne expérience des enfants, aimer s'occuper d'eux, être soucieuse de leur développement, être consciencieuse, disponible à l'intégration à une autre culture. Il faut également s'engager pour une année. Quelles sont les tâches que l'on peut demander à une jeune fille au pair ? Uniquement ce qui a trait aux enfants. Il ne faut pas la confondre avec une femme de ménage. Je levais les enfants, leur préparais

leur petit-déjeuner, je les emmenai à l'école. Ensuite j'étais libre jusqu'à 14 h 30, j'allais les chercher à l'école, m'occupais de leurs devoirs, je préparais à manger, la maman était là pour le coucher. Quel est le coût moyen d'une jeune fille au pair ? Le séjour moyen d'une fille au pair s'étale sur une année scolaire. Cela représente, pour la famille, quelque 196 dollars par semaine (essentiellement de l'argent de poche car on est logé, nourrit et blanchit). La famille prend à sa charge un billet d'avion aller et retour, le financement de trois heures de cours hebdomadaires au collège ou l'université de la région d'accueil, une assurance pour les frais médicaux et chirurgicaux, la responsabilité civile et les frais de rapatriement. Comment partir une année au pair ? J'ai réalisé des démarches

près de l'organisme « Calvin-Thomas ». Une fois le dossier constitué et validé, celui-ci est mis sur Internet et choisi par les familles. Il faut compter un temps d'adaptation de trois semaines mais je le conseille à toutes les jeunes filles qui aiment les enfants et endosser les responsabilités. C'est une belle expérience humaine. Aujourd'hui, à mon tour, entre mes cours à la fac, je fais passer les entretiens aux candidates et je repars cet été à Majorque dans une famille franco-espagnole et anglaise.